

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Masjid sebagai tempat ibadah, fungsi masjid sebagai tempat sujud atau penghambaan diri kepada sang Khaliq. Menjadikan masjid sebagai tempat berkumpulnya umat Islam, mendirikan sholat fardu lima waktu dan sunnah. Fungsi masjid sebagai tempat I'tikaf, berzikir, pengajian dan membaca Al-Qur'an. Fungsi masjid untuk kegiatan ibadah sosial atau muamalah, seperti; penerimaan, penampungan dan pengelolaan dana zakat.

Perkembangan masjid di era teknologi modern seperti saat ini masih belum maksimal, perlunya inovasi yang sesuai dengan perkembangan teknologi yang ada untuk memajukan masjid dengan memberikan pembaharuan dalam sistem informasi masjid. Kebutuhan masyarakat akan informasi sangat besar tidak terkecuali terhadap informasi masjid yang ada di sekitar mereka. Sistem informasi dan keuangan yang berhubungan dengan masalah pengolahan data merupakan suatu yang penting bagi instansi, Lembaga Kesehatan, Lembaga Pemerintah maupun Lembaga keagamaan seperti masjid.

Masjid Al-Amin merupakan salah satu masjid yang berada di Desa Pasekan Lor Balecatur, Kecamatan Gamping, Kabupaten Sleman, Yogyakarta. Masjid ini dibangun diatas tanah wakaf, dan masjid ini dibangun pada tanggal 23 November 1995. Masjid Al-Amin merupakan masjid yang memiliki banyak kegiatan seperti pengajian akbar, jalan sehat bersama warga, pengajian khusus bapak-bapak pada hari tertentu, dan masih banyak lagi. Tetapi masih banyak masyarakat yang belum mengetahui itu, hanya masyarakat Desa Pasekan Lor yang mengetahuinya.

Penelitian yang akan diambil yaitu melakukan perancangan dan pembuatan *website* Sistem Informasi Masjid Al-Amin. Pembuatan *website* Sistem Informasi

Masjid Al-Amin dimasa depan akan mempermudah pengurus masjid untuk mempromosikan masjid tersebut dan mempermudah masyarakat dalam mengakses informasi mengenai Masjid Al-Amin lebih cepat dan mudah. Berdasarkan latar belakang masalah tersebut, penulis memandang pentingnya pembuatan *website* Sistem Informasi Masjid Al-Amin sebagai salah satu pemecah masalah dalam mempromosikan masjid tersebut. Terhadap permasalahan yang telah diuraikan diatas, maka penulis mengambil judul untuk skripsi “**Pembangunan Sistem Informasi Masjid Al-Amin Berbasis Web**”

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan tinjauan permasalahan yang telah diuraikan pada latar belakang diatas, maka dapat diambil rumusan masalah sebagai berikut:

1. Masyarakat membutuhkan informasi tentang masjid dan fasilitas-fasilitas yang ada di masjid Al-Amin.
2. Dengan adanya sistem yang diharapkan masyarakat memudahkan pengelolaan kegiatan yang akan dilaksanakan.
3. Memberikan informasi yang terbaru.

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian adalah membangun sistem informasi masjid Al-Amin berbasis *website* yang berguna bagi masyarakat.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian adalah memberikan informasi tentang fasilitas dan kegiatan-kegiatan yang ada di masjid Al-Amin.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan laporan tugas akhir ini adalah sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab I dijelaskan mengenai latar belakang, perumusan masalah berdasarkan latar belakang yang telah dibahas, tujuan dari penelitian, manfaat penelitian, serta sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA DAN LANDASAN TEORI

Pada bab II dijelaskan mengenai kajian pustaka dan teori-teori pendukung dalam proses penyusunan penelitian ini. Berisi mengenai definisi-definisi dan teori-teori yang menjadi dasar dalam penulisan penelitian yang diambil dari berbagai sumber.

BAB III METODE PENELITIAN

Pada bab III menjelaskan kajian pustaka dan teori-teori pemecah masalah yang digunakan sebagai pendukung segala sesuatu yang berhubungan dengan topik penelitian ini.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Dalam bab IV hasil dan pembahasan berisi penjelasan mengenai hasil yang akan diperoleh dari seluruh penelitian dan pengujian yang dilakukan terhadap hasil implementasi sistem. Hasil implementasi sistem tersebut kemudian dilakukan penganalisaan terhadap sistem sesuai dengan perancangan pada bab-bab sebelumnya.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Dalam bab V akan dijelaskan mengenai kesimpulan dan saran-saran yang didapatkan dari penelitian yang telah penulis lakukan.

DAFTAR PUSTAKA

Pada daftar pustaka ini berisi tentang sumber-sumber yang penulis gunakan untuk menulis penelitian, baik berupa literature dari internet, buku panduan, jurnal atau media lainnya.